

## Apfelbäume pflanzen

Stefanie Trautsch

Am 30.04.2019 habe ich zusammen mit Schülern der Förderschule Unterbalbach, im Rahmen eines Schulprojektes, Apfelbäume in Reisfeld gepflanzt.

Angefangen hat das Projekt um 12 Uhr. Ich bin bereits vor den Schülern dort angekommen und war so in der Lage noch letzte Vorbereitungen zu treffen. Als die Kinder kurz darauf eingetroffen sind, haben wir zuerst zu Mittag gegessen. Danach sind wir gemeinsam zum Pflanzplatz gelaufen, wo ich den Schülern dann erklärt habe, wie ein Baum gepflanzt wird. Die Kinder durften die vorgegebenen Löcher noch weiter ausheben und anschließend konnten die Bäume gesetzt werden. Nachdem die Wurzeln eingegraben waren, haben die Kinder die Bäume noch gut gewässert.

Als dann alles aufgeräumt war, erhielt jedes Kind noch eine Urkunde und einen Ansteckbutton.



*Stolze Kinder mit ihrem Apfelbaum*

Bis die Schüler abgeholt wurden, haben wir alle noch ein Eis gegessen.

*(Bild: Stefanie Trautsch)*



*Kinder beim Eingraben der Wurzeln (Bild: Stefanie Trautsch)*

Besonderer Dank geht an die Naturschutzgruppe, die die Bäume für diese Aktion gesponsert hat, die Baumschule Mayer aus Weikersheim, welche uns bei der Auswahl der Bäume beraten hat und die Familie Mittnacht aus Reisfeld, welche uns Mittagessen und Pflanzort zur Verfügung gestellt hat.

Die Bäume sind gut angewachsen und die Kinder hoffen dass sie bald die ersten Äpfel ernten können.